

Más de 16 mil miembros de las FF.AA. se despliegan a lo largo del país para apoyar las labores del Censo 2017

Efectivos de la Armada, del Ejército y de la Fuerza Aérea son parte del proceso que se lleva a cabo este miércoles y entre sus tareas más importantes está el traslado de censistas a las zonas remotas y de difícil acceso.

19 de Abril de 2017 | 15:01 | Por Francisca Domínguez, Emol



SANTIAGO.- No sólo ministros, funcionarios públicos y figuras del ámbito de la política y del espectáculo se prepararon esta mañana desde temprano para apoyar las labores de este Censo 2017. Miles de efectivos de las tres ramas de las Fuerzas Armadas también participan del proceso como censistas, conductores, supervisores y en otras tareas.

Son más de 16.300 miembros de la Armada, el Ejército y la Fuerza Aérea que se desplegaron a lo largo de todo el país este miércoles, realizando tareas de diversa índole.

Armada

Desde Arica a la Antártica se repartieron **4.829 marinos** quienes, con el apoyo de **25 embarcaciones navales**, trasladan a los censistas y al material necesario a los lugares de difícil acceso y conectividad para asegurar el desarrollo de la actividad en todos los sectores del país.

En el **norte de Chile**, los miembros de la Cuarta Zona Naval llegarán hasta las apartadas caletas de pescadores que se encuentran en pleno desierto. En **Valparaíso**, serán 3.485 miembros de la Armada que participarán como censistas y prestarán apoyo logístico.

En **Concepción**, el buque OPV "Piloto Pardo" se trasladará hasta Isla Mocha con los censistas asignados a la zona, donde se aplicará la encuesta en el faro. Asimismo, en **Chiloé** y sus alrededores, la institución aportará 11 buques que llevarán a los voluntarios a las islas apartadas y a las caletas de pescadores que se ubican en canales australes.

En tanto, en la **Región de Magallanes**, la Armada llegará hasta el poblado más austral de Chile, Puerto Toro, donde también proveerá de una embarcación para el traslado de censistas. Cabe destacar que los marinos de la Antártica fueron los primeros en censarse en el país.

Ejército

Por su parte, son **8.618 los efectivos del Ejército** que participarán en el Censo de este miércoles a lo largo de todo el país, quienes se desempeñarán como supervisores, censistas, conductores, ayudantes de conductores, ayudantes en los puestos de mando y jefes de locales digitadores.

La entidad informó que en la **Región Metropolitana** hay 3.858 efectivos miembros de la Comandancia de Guarnición del Ejército participando del proceso, de los cuales 3.617 serán censistas del INE y 241 estarán en villas e instalaciones militares.

El Ejército asegura que todo su personal fue debidamente capacitado para este proceso y que además cuenta con una fuerza disponible de 1.448 efectivos en caso de ser requeridos por las autoridades competentes de cada zona.

Fuerza Aérea

Entre civiles, militares, miembros de la Reserva Aérea y soldados de Tropa Profesional, un total de **2.912 integrantes de la FACH** se encuentran apoyando las labores del Censo 2017. Asimismo, la institución informó que además hay 577 efectivos que están como reserva, en caso de que algún censista no pueda seguir con su trabajo asignado.

Los efectivos se encuentran, entre otras tareas, apoyando el traslado a zonas de difícil acceso a lo largo del país.

Por ejemplo, la Tercera Brigada Aérea de **Puerto Montt** transportó a cuatro censistas desde la localidad de Puelo Bajo hacia Paso El León, en la comuna de Cochamó. La misma unidad trasladará también a 30 voluntarios desde Puerto Montt hasta la ciudad de Osorno.